



Blanco Bravo señala que fue víctima de extorsión por parte de Uriel Carmona

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- **Cuauhtémoc Blanco** denunció que fue víctima de extorsión por parte del exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, y como no cedió, pidió su desafuero por delitos que dijo el exgobernador no cometió.

El ahora diputado federal de Morena afirmó que nunca ha cometido delito alguno y que, por eso, no aceptó las presiones del exfiscal. "Uriel Carmona, exfiscal de Morelos, señaló ayer que había presentado ante la **Cámara de Diputados** una solicitud de desafuero en mi contra, por el caso de una supuesta violación. Debo dejar en claro que niego rotundamente el delito que se me imputa. A lo largo de mi vida, tanto en mi trayectoria deportiva, como en mi desempeño como servidor público, siempre he actuado en el centro del marco legal, respetando los derechos humanos y la dignidad".

https://drive.google.com/file/d/1T6i9ea6ncWBF_fRF-0cokfjH-NDpWlg/view